

Flutgraben e.V.
Vorstand

Am Flutgraben 3
12435 Berlin
+49 30 53219658
www.flutgraben.org
vorstand@flutgraben.org

Mit Bitte um Veröffentlichung

Berlin, 14. Oktober 2012

Open Studios im Atelierhaus Flutgraben e.V.

35 Künstler_innen und Kulturschaffende öffnen ihre Ateliers

Sonntag, 28.10.2012, 12-20 Uhr

Wir freuen uns, Sie am Sonntag, den 28.10.2012, von 12 bis 20 Uhr zu den Open Studios im Atelierhaus Flutgraben e.V. zu begrüßen.

Das größte selbstverwaltete Atelierhaus Berlins befindet sich an der Grenze von Kreuzberg und Treptow, unmittelbar an der Spree, und war Bestandteil der Berliner Mauer. Flutgraben e.V. leitet das Atelierhaus auf 3800 m² bereits seit 1997 und betreibt auf den geräumigen Gemeinschaftsflächen zudem einen Projektraum, der sich Fragen selbstorganisierter und institutionskritischer Praxis in der Kunst widmet.

Mit der Veranstaltung am 28.10.2012 knüpft das Atelierhaus Flutgraben e.V. nach vielen Jahren an die frühere Tradition der offenen Studios im Künstlerhaus an. 35 Künstler_innen und Kulturschaffende aus den Bereichen Skulptur, Malerei, Grafik, Performance- und Konzeptkunst, Video, Textil, Design und Architektur öffnen ihre Ateliers mit dem Ziel, einem breiten Publikum Einblick in ihre verschiedenen künstlerischen Arbeitsweisen zu vermitteln. Im Rahmen der Open Studios finden neben Performances auch Führungen (in englisch und deutsch) durch das Haus entlang der Mauerspuren statt.

Für weitere Informationen besuchen Sie unsere Website oder kontaktieren Sie uns unter info@flutgraben.org.

Herzlichen Dank und mit freundlichen Grüßen,
für den Flutgraben e.V.

Flutgraben e.V.
Am Flutgraben 3
12435 Berlin
U Schlesisches Tor / S Treptower Park
Bus 265 Heckmannufer

www.flutgraben.org

Flutgraben e.V.
Vorstand

Am Flutgraben 3
12435 Berlin
+49 30 53219658
www.flutgraben.org
vorstand@flutgraben.org

For immediate release

Berlin, 14th Oktober 2012

Open Studios at the artist studio complex Flutgraben e.V.
35 artists and cultural producers open their studios

Sunday, 28th October 2012, 12 am – 8 pm

—
We are very much looking forward to welcome you to a day of Open Studios at the artist studio complex Flutgraben e.V. on Sunday, 28th October 2012, from 12 am to 8 pm. Berlin's biggest self-organised artist studio complex is located at the river Spree, right at the border of Kreuzberg and Treptow. The building once was part of the Berlin wall. Since 1997 Flutgraben e.V. manages the artist studio complex on 3800 m², and additionally runs a project space, in which questions of self-organised practices and institutional critique within artistic production are addressed.

—
Opening its doors on October 28th, the artist studio complex Flutgraben e.V. reconnects to the tradition of an annual open studio day. The 35 artists and cultural producers participating, who work in the fields of sculpture, painting, graphics, performance and conceptual art, video, textile, design and architecture, aim at providing an insight into their diverse artistic practices to a broader audience. During the Open Studios, performances will take place and guided tours are offered in German and English that lead through the building alongside the traces left from the Berlin wall times.

For further information, please visit our website or contact us via info@flutgraben.org.

Thank you very much,
yours sincerely

—
Flutgraben e.V.

Flutgraben e.V.
Am Flutgraben 3
12435 Berlin
U Schlesisches Tor / S Treptower Park
Bus 265 Heckmannufer

www.flutgraben.org